
 

スキーも集団生活も成長！ ～雪の国でつかんだ、青春の思い出～ 

指導教諭 

天候にも恵まれ、スキーの技術だけでなく、集団生活の面でも大きく成長した３日間でした。実はスキ

ー教室のちょうど１週間前。学年集会で、次のような話をしました。 

「スキー教室の目的は、『前向きにスキーに取り組んで、達成感を得よう』『集団として成長しよう』当

日だけやろうという気持ちではこの２つは達成できません。事前の学校生活で授業に前向きに取り組み、

一人一人が責任感をもって、しっかり準備しよう。」 

学年集会を経て、仲間に声掛けをしてくれる人が増え、学校生活の様子が変わったな、と感じていまし

た。スキー教室ではそれが大いに発揮されたからこそ、楽しく充実した３日間になりました。 

初日。行きのバスからとてもハイテンション。友人と楽しく談笑したり、バスレクを楽しんだりしてい

ました。宿に到着し、初めてのスキーに苦戦しつつも、全員前向きに取り組みました。経験者班は早速リ

フトに乗って滑ります。みんなで一緒にお風呂に入ったり、美味しいすき焼きを食べたり、カードゲーム

をしたり。コロナ禍で経験することのできなかった、仲間との時間を大いに楽しんでいました。 

２日目。初心者班もどんどんリフトに乗って山の上へ。転んでしまった仲間に手を差し伸べて起こし

てあげるなど講習班の仲間を思いやる場面も見ることができました。夕食のご飯も山盛りおかわりしま

した。百人一首大会、地理のカルタ大会も大盛り上がり！夜は疲れてぐっすりでした。（だったはず…） 

名残惜しい３日目。どの班も何度もリフトに乗って、様々な技を習得していました。スキーの楽しさを

実感していました。昼食のカレーも大人気。（半分以上の人がおかわりをしたのでは？）インストラクタ

ーの先生、宿の方にしっかり挨拶をして帰路に着きました。 

たくさん食べてたくさん運動し、元気に過ごす姿がとても印象的な３日間でした。誰一人、途中で帰る

ことなく、病院にかかることなく終了できたのも、事前の健康管理、持ち物の準備等、ご家庭にも多くの

協力を頂いたからです。学年職員一同、大変感謝しています。 

初めてのことでも果敢に挑戦し、できるようになった時の達成感。ルールを守って、仲間と多くの時間

を過ごしたからこそ得られた絆、清々しさ。これからの   学校生活でもこれらを生かし、今後も大き

く成長してくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年２月１５日  西東京市立田無第二中学校 ２月号 

健康   
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     敬愛 



◇◇保護者による学校評価アンケートのまとめ◇◇  ※「充分あてはまる」と「あてはまる」の合計で考察しています。 

お忙しい中、ご回答をいただき、ありがとうございました。結果をグラフ化し、紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【いただいたご意見】※一部抜粋・要約して掲載させていただいています。 

・通学に 30 分（徒歩）かかります。夏の間だけでも自転車通学もしくは公共交通機関での通学を認めていただけたらと……。 

《回答》自転車は安全上難しいですが、公共交通機関での通学は可能ですので、ご相談ください。 

・テスト直前に特定のクラスだけ研究授業を行うと、下校している生徒と比べてテスト自宅学習時間に差が出ると思います。 

《回答》研究授業に関しましては、特に３学年のテスト直前の研究授業については配慮致します。 

・部活動着用のウォーマーを登下校で着てはいけない理由を教えて欲しいです。 

《回答》着用は認められておりますので着用させてください。現在、多くの生徒が着用しています。 

・重い教科書に加え、タブレットも結構な厚みと重さがあり、例えば iPadの様に持ち運び易いと良かったと思いました。 

《回答》本校は教科書の持ち帰りはしなくても良いことになっています。持ち帰る荷物の量の調整を行っていただければと思

います。なお、タブレットは、予算の関係もあり西東京市も含めて７割の地区がクロムブックなので、ご了承ください。 

・学校 HPを活用してペーパーレスにしてほしい 

《回答》検討すべき事柄ですが、HPは不特定多数の方がアクセスできるため基本的に学校の紹介などが中心となります。 

・体育祭は、季節的に暑さの心配ありますが、種目はもう少し充実させても良いと思います。 

《回答》コロナ禍も一段落したので、検討いたします。 

・保護者会が年間行事に記載していると仕事も休みが取得しやすく出席できる機会が増えると思います。 

《回答》年間行事に記載されていますのでご覧ください。不明な場合はご連絡ください。 

・眠さ対策として授業中に水分をとることはダメですか。 

《回答》授業中の飲水については教科書や資料が濡れる可能性もあり、望ましくないですが、状況に応じた対応は必要です。

教職員にも状況に応じて対応するように周知致します。 

・体調不良でお休みした時に、授業をリモートで繋いでほしい。 《回答》視聴可能です。お申し出ください。 

・修学旅行が高校の文化祭と同じ日程が多かったので、土日のどちらかは空けてもらえればよかったなと思います。 

《回答》費用の関係から連合体輸送で新幹線が決まり、日程からの変更ができません。申し訳ありません。 

・ホームページにたくさん写真を載せてくださり、ありがとうございます。我が子も興味を持ち話題にすることから、様子が

伝わり、私もホームページを拝見させていただく機会が多くなっています。 

《回答》ありがとうございます。引き続き充実に努めさせていただきます。 


